

La Caf des Deux-Sèvres rejoint le Bêta-Lab pour offrir un nouveau lieu d'accueil aux allocataires du Mellois en cœur de ville.

A partir du 6 janvier 2025, les allocataires pourront se rendre dans les locaux du Bêta-Lab animé par l'association La Bêta Pi en plein cœur de Melle pour leur rendez-vous avec la Caf. Ils peuvent également s'y rendre le mercredi sans rendez-vous pour être accompagnés dans leurs démarches en ligne.

Un nouveau lieu d'accueil, plus accessible

La Caf des Deux-Sèvres intègre les locaux de l'association d'éducation populaire et de culture scientifique et technique : "La Bêta Pi" au 5 rue du Bourgneuf.

Ce nouveau lieu permettra d'accroître la proximité avec les allocataires du Mellois en proposant un lieu d'accueil facile d'accès, ouvert à tous, dans lequel d'autres partenaires sont présents. En s'associant à La Bêta Pi, la Caf des Deux-Sèvres souhaite toucher davantage son public, y compris les jeunes, pour que chacun puisse accéder à ses droits. Les deux structures partagent également un fort intérêt commun pour l'inclusion numérique.

L'offre de la Caf reste inchangée sur le territoire :

- Pour être accompagné dans ses démarches : un accueil pour tous les habitants les mercredis de 9h à 12h15 et de 14h à 16h
 - Faire une simulation
 - Faire une demande de prestations
 - Déclarer un changement de situation
 - Consulter ses droits et paiements
- Pour bénéficier d'un conseil personnalisé sur des droits et son dossier : un accueil sur rendez-vous pris préalablement sur le caf.fr
- Des rendez-vous dédiés à un accompagnement social (séparation, deuil, impayés de loyer) et au contrôle de situations sont également assurés sur le site.

La Caf des Deux-Sèvres et le Mellois

- 7 158 allocataires
- 17 403 personnes couvertes (37% de la population du territoire)
- 11% des allocataires du département
- 634 allocataires reçus en rendez-vous dans le Mellois en 2024

La Bêta-Pi œuvre principalement dans trois domaines :

- 1/ Les activités jeunesse
- 2/ L'animation et la médiation
- 3/ Les activités professionnelles

Depuis 2020, la Bêta-Pi anime le Tiers-lieu "Le Bêta Lab" qui abrite aujourd'hui un fablab, un atelier de bricolage, des espaces partagés et des espaces de co-working.

Pour les deux organismes, cette convention est une réelle opportunité de visibilité pour toucher davantage d'habitants : les allocataires reçus en rendez-vous pourront découvrir les actions proposées dans le tiers-lieu. Les habitués du tiers-lieu pourront découvrir l'offre de service de la Caf et accéder plus facilement à leurs droits.

Contact presse :

Fanny Durand - 06 09 92 97 04 - communication@caf79.caf.fr